



山王小だより

男子217名 女子197名 計414名

令和6年11月21日
狭山市立山王小学校
学校だより NO.27

校長 市川 博康

1 狭山市小学校 おんがく会【4年生：11/13（水）狭山市民会館】

狭山市内の小学校15校（4年生）が集い、行われました。山王小の4年生は、南小学校の次の発表でした。市民会館のステージで緊張気味でしたが、校内音楽会、音楽集会と同様にとっても上手な合唱、合奏となりました。以下、講師の講評を紹介いたします。



★曲名「ぼくらの未来へ」（同声二部合唱）

「明るく、よい響きの歌声の出だしがとても好感を持ちました。二部合唱のサビの部分では、声がさらに明るくなって歌っていました。エンディングのハモリもきれいに響いていました。」

★曲名「優しいあの子」（リコーダー二重奏）

「全員でのリコーダー奏は、難しい演奏形態ですが、よく響いた音で奏でていました。また、リコーダー演奏中も顔を上げた演奏ができていたので、繰り返し練習していたことが分かります。低い音（ミ）の息の入れ方がよいので、美しく響いていました。8名の選抜チームの子供たちの演奏も自信をもって立派に演奏していました。」

2 日頃の授業を紹介【11/15（金）】

★風の子学級：学習発表会を成功させようRPG

学習発表会で行う、ダンス、跳び箱運動を練習していました。習得した技能を音楽にのせて表現することが目標です。開脚跳びや台上前転をしたり、縄跳びをしたりと、とても集中して練習をしていました。



↑縄跳び



↑台上前転

★3年1組：書写（習字）「曲がり」と「折れ」の筆づかい

『ビル』を題材として、「曲がり」と「折れ」の筆づかいを中心に学習をしていました。「横画」「点」「左はらい」「右はらい」に気をつけながら筆順や筆圧を確かめながら、字形を整えながら、姿勢よく一字一字真剣に練習していました。



★4年2組：道徳 教材名「ドッジボール」

正・不正を見極めて判断し、正しいことに対し、勇気をもって行うことの難しさや正しいことを行動に移すことの大切さについて考える授業でした。タブレットを使い、自分の意見を投稿した後、友達の意見や考えと比較し、多角的、多面的に考え、自己の考えを深めていました。



★5年2組：Unit6 At a restaurant 丁寧に注文したり、値段を尋ねたりしよう

普通の発表の活動では、クラスの半分が1回での発表では満足せず、スピーチの練習や工夫をして2回挑戦するなど、とても積極的に英語の授業を受けています。多くの子供たちが原稿に頼らず自分の言いたいことを暗記して話したり、既習の英語表現を加えて発表の内容を発展させたりすることができるようになってきています。

この日の授業では、自分のレストランに来てもらうために、レストランのメニュー、コマーシャルの台詞等をグループで考えました。



★6年2組：家庭科 題材名「こんだてを工夫して」

栄養を考えた食事について、1食分の献立作成の方法や材料に適した調理について考える授業でした。一人の献立について、タブレットを活用して、グループ（生活班）で共有し、バランスのよい献立になるよう『野菜が少ないから、増やして見よう』等、周りの人と対話をしながら改善していました。

授業のまとめでは、「栄養のバランスがよい献立を考えるためには、食品や調理方法を変えたり、味付けを変えたりする等、工夫することが必要」ということを学びました。

